

„Wir sind mit Abstand die Besten!“

Am 15. Juni verabschiedete die Realschule Augustdorf 66 Schülerinnen und Schüler des zehnten Jahrgangs. In drei einzelnen Entlassfeiern erhielten sie ihre Abschlusszeugnisse. Der kommissarische Schulleiter Michael Ast betonte in seiner Rede die Einmaligkeit des „Corona-Jahrgangs“, diese besondere Situation ließ die Schülerinnen und Schüler Tugenden erlernen, die für ein verantwortungsvolles und friedliches Miteinander unerlässlich seien. „Seid mutig, übernehmt Verantwortung, habt aber ebenso Demut vor der Schöpfung“, forderte Michael Ast seine Entlassschüler auf und er gratulierte ihnen zu den guten Ergebnissen des Mittleren Schulabschlusses. Seiner Gratulation schloss sich Bürgermeister Dr. Andreas Wulf an.

Mit Fotos und kleinen Anekdoten blickten die Schülerinnen und Schüler in ihren jeweiligen Abschlussreden auf ihre Realschulzeit zurück, dabei galt ihr Dank vor allem ihren Klassenlehrerinnen Birgit Wetzke, Renate Koch und Annette Wegener. Bei der anschließenden Zeugnisausgabe wurden die jeweils Besten der Klasse ausgezeichnet: Zeliha Keskin (10a), Angelika Arne (10b) und Chiara Pflug (10c) freuten sich über ein kleines Geschenk.



Die Klassenlehrerin A. Wegener freut sich mit Chiara Pflug.

Eine besondere Ehrung erhielten Saadet Sarioglu und Adam Ramadani für ihren vorbildlichen engagierten Einsatz als Schülersprecher. Sie haben sich für die Belange der Mitschüler eingesetzt und

mit neuen Ideen verschiedenste Aktionen durchgeführt. Die beiden wurden mit dem „Social Award“ belohnt. Musikalisch umrahmt wurden die Feierlichkeiten von Eduard Schneider am Saxophon und Tabea Warkentin an der Querflöte, ihr Cousin Marvin Warkentin ließ es sich als ehemaliger Realschüler nicht nehmen, sie am Klavier zu begleiten.

Auch wenn die Glückwünsche zum bestandenen Abschluss nicht per Handschlag entgegengenommen werden durften, so kamen sie doch von Herzen und begleiten die Absolventen in eine neue Zukunft mit beruflicher oder schulischer Ausbildung.